



DIABÉTICOS

Gutiérrez anuncia nuevas donaciones a Tetuán

A.L.

■ ALGECIRAS. El secretario de la Asociación de Diabéticos del Campo de Gibraltar, Francisco Gutiérrez, adelantó ayer que emprenderá nuevas acciones para llevar dosis de insulina y material médico a los enfermos de la ciudad marroquí de Tetuán.

Gutiérrez indicó que tras la pasada visita que realizó a la Asociación SOS Diabetes tetuání, donde se entregaron 60.000 dosis, pudo comprobar la desesperada situación que viven los niños del centro. "Muchos de ellos están muriendo de forma inevitable", sentenció.

La visita estuvo promovida por el primer teniente de alcalde y responsable de Cooperación con el Norte de Marruecos, Patricio González, que verificó cómo esperan tomar medidas contundentes para solventar la situación. Además, González concretó que se gestionará con la Delegación de Salud la posibilidad de que médicos del Servicio Andaluz de Salud (SAS) acudan una vez al mes a la orilla vecina para dar clases de distintas especialidades a los sanitarios de la zona.